
Trascendió

C|UC esta NavidadyAño Nuevo los
agentes de la PGR y de la Secretaría de
Seguridad Pública federal bajo el mando
de Arturo Chávez Chávez y Genaro Garda Luna
no podrán reunirse con sus familiares
para festejar debido a que se mantienen
en alerta ante una posible escalada de
violencia en diversas zonas del país

C|INI como gesto de solidaridad con la
Armada de México en su lucha contra el

narco el Senado envió al presidente de la
Comisión de Marina el panista Sebastián
Calderón a recibir al buque escuela
Cuauhtémocy a su tripulación el próximo
31 de diciembre para pasar los festejos de
Año Nuevo con los cadetes La recepción
será en Barranquilla Colombia

C|UG los diputados lealesa Andrés
Manuel López Obrador se mantendrán
al margen de la negociación de las
reformas hacendaría y política estarán
a la expectativa dicen para hacer todo
lo posible para boicotear los acuerdos
particularmente en temas espinosos
como el IVA en alimentos y medicinas

CJIIG una encuesta solicitada por la
dirigencia del PRD que encabeza Jesús
Ortega reveló que la gente identifica a los
tres principales partidos políticos como
clases sociales

Mientras el PRI fue identificado como la

clase media y al PAN se relaciona con el
estrato social más alto los encuestados
ubicaron a los perredistas como personas
que usan sombrero se dedican a la
agricultura y no compran en tiendas
departamentales

C|IIG el secreta rioJosé Ángel Górdova
Villalobos pidió a Santaclós que le diera
más salud para alcanzar la meta

de postularse como candidato a la
gubernatura de Guanajuato en 2010

Córdova Villalobos reconoció que padece
hipertensión y que le pesaron las más de
95 giras locales que hizo en 2009 además
de que sufrió un gran desgaste durante
el brote pandémico de influenza A H1N1

CpUC el gobierno de Marcelo Ebrard
busca el modo de obtener un fondo para
ayudar a los empresarios a detonar las
inversiones en el DF

Esto porque buena parte del Presupuesto
incluidas las cuotas de impuesto sobre
nómina se ocuparán en el gasto
corriente Mario Delgado secretario de
Finanzas aseguró que en 2010 será difícil
la relación con la IP porque en el Congreso
no se cumplió la partida acordada para
apoyar inversión en la capital

Ahora dice será el GDF el que arregle el
entuerto hecho por los diputados
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